

**SAINT-PARDOUX-SOUTIERS**  
**L'effet Covid au club de pétanque**



Laurent Girault, président de La Pétanque saint-pardousienne et Marcel Largeau, trésorier.

À l'issue de l'assemblée générale, samedi, Laurent Girault, président de La Pétanque saint-pardousienne et Marcel Largeau, trésorier, ont déclaré un club financièrement stable. « Nous n'avons pas eu de rentrée d'argent, mais nous n'avons pas eu de dépenses ; c'est équivalent à l'année dernière. »

Par contre, l'effet Covid a fait perdre plus de la moitié des licenciés, au nombre de 70 en 2020 et seulement une vingtaine pour la saison 2021.

Les dirigeants restent confiants

pour l'avenir : « Les joueurs veulent tous reprendre le cours normal des choses. Et nous avons une centaine d'inscrits vétérans tous les jeudis à l'entraînement. »

Si Laurent Girault déclare qu'il n'y a pas d'âge pour jouer, les trois quarts des joueurs sont des vétérans et forment sept équipes. « Quelques nouveaux ont rejoint le club. Nous avons une dizaine de femmes et nous lançons un appel à celles qui n'osent pas franchir le pas. »

Renseignements : 06 88 97 10 90.